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輝 ～かがやき～
広島市立己斐上中学校

校 長 山 根 強

己斐上中公開ＨＰ http://www.koiue-j.edu.city.hiroshima.jp/

教育目標：「豊かな心をもち、自主性のある、たくましい人間を育成する。」

スローガン：「いきいき己斐上」「ゆったり己斐上」「ほのぼの己斐上」「輝け己斐上」

連休後半、リフレッシュ後に頑張ろう！

さて、明後日から連休の後半が始まります。部活の試
合や家族での旅行、友達と遊ぶ等、いろいろ計画を立て

ている人も多いのではないでしょうか。学校も約１ヵ月が過

ぎて、少し慣れた面もありますがこれまでの疲れが出てき

やすい時です。連休で上手くリフレッシュさせ、エネルギー

を充電して７日からの学校生活を迎えましょう。

この５月は１年生は野外活動、３年生は職場体験学

習があり、校外での生活や取組が出てきます。己斐上中学校の生徒として立派な態度で臨んで

ほしいと思います。また、５月１５日からは２年生が学校を預かる場面です。学校も少しさみしいです

が、いつもと同じように学校生活を充実させてください。１７日（金）には、２年生対象で「犯罪防止

教室」で、広島西警察署の少年育成官の方が来校され、お話を聞く予定になっています。どうか

今月も体調管理をしっかり行い、楽しく充実した学校生活が送れるように努力しましょう！

３年生が職場体験学習でお世話になる事業所等

◇（株）フジマート ピュアクック己斐上店 ◇（株）フレスタ己斐上店

◇（株）イズミ己斐店 ◇アバンセ古江店 ◇櫟（くぬぎ）工房太田川店

◇（株）いとや ◇（有）フラワーショップふじもと ◇ひろしま国際ホテル

◇（株）ふれあいチャンネル ◇フジタスポーツクラブ フィッタ庚午南

◇美容室ジグソー ◇社会福祉法人 広島県同胞援護財団さくら保育所

◇（株）エポカケアサービス グループホーム己斐みどりの家

◇社会福祉法人 はばたきの里特別養護老人ホーム いこいの園

◇広島市立己斐東小学校 ◇広島市己斐上公民館 ◇広島市立己斐保育園

◇のぞみ幼稚園 ◇太田川河川事務所 ◇（株）西日本旅客鉄道

◇法務局 広島法務局民事行政調査官室 他
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今回も、大変多くの事業所の皆様にお世話になります。地域等で子ども達に出会われました

ら、励ましの声をかけてもらえれば励みになると思います。また、ご家庭でも仕事や勤労についての

お話をしてくださると助かります。事業所のスタッフの皆様、子ども達が３日間お世話になります。よ

ろしくお願いいたします。

夢
夢があれば何でもできる ～植松 努さん～

私は「夢」と聞くと必ず思い浮かべる人がいます。それは北海

道赤平町の植松電気専務取締役 植松 努さんという方です。

私は何度か講演を聞くチャンスに恵まれました。その時の話の概

要はこうでした。

「小さい頃から、紙飛行機作りが大変好きで『大人になったら飛行機やロケットの仕事がしたい』

という夢を持っておられました。学校の勉強は苦手でまったくダメ・・・。夢を語れば、『どうせ無理。

そんな夢はあきらめろ。』と言われ続けました。それでも夢をあきらめなかった植松さんは、夢中で本

を読みました。ロケットのことはすべて覚え独学で勉強しました。当然、ロケットの部品や名前等は英

語ですべて覚えています。ある時、アメリカのＮＡＳＡの人とロケット開発研究の契約が出来そうな

チャンスがやってきます。でも、英語なんて全く話せません。しかも、相手は専門家です。ところが、ロ

ケットの話になると英語で話されてもすべて理解できたそうです。そして、さらに自分で勉強し、自分

で会社を興し（どのような手続きを行えば会社登録ができるのか等）、そしてロケットまで飛ばし宇宙

開発に取り組んでいる毎日・・・。自前の燃料を使って今、地球の周りを回っている宇宙ゴミ（古くな

った人工衛星や部品など）を回収してきれいにする装置と便利なロケットが安価に出来ないかの開

発へ向けて夢を膨らませているのです。」という内容だったと思います。植松さんの話を聞いていると

勇気とやる気が湧いてきます。一度、インターネット等で調べてみると良いと思います。生徒のみなさ

んもあきらめず努力していく力強さを持ってほしいと思います。

４月に実施した各種健康診断等で、来校された医師会の看護師さんから次のようなお誉めの

言葉をいただきましたので生徒の皆さんへ紹介します。

☆掃除時間でしたが、みんなきちんと掃除していて、玄関付近で

生徒の皆さんに出会うと、「こんにちは」と元気に笑顔で挨拶をし

てくれました。

☆学活が始まっても、大変静かで落ち着いた感じを持ちました。

本当に良い生徒さんですね。

このような、大変嬉しい言葉を聞くことができました。これも皆さんが普段から意識

しなくても「あいさつ」をしっかりと行い、学校生活をまじめに送っている成果だと思います。ぜひ、こ

れからも「あいさつ」は大切にしてください。


